

<http://www.texaco.com/ecuador/es/releases/2006-03-08.aspx>

**08 de marzo de 2006**

## **Chevron responde a las acusaciones de los demandantes en el juicio entablado en contra de la compañía en el Ecuador**

### **Las acusaciones de los abogados de los demandantes son falsas e irresponsables y revelan su desesperación**

QUITO, Ecuador, 8 de marzo de 2006 - Chevron Corp. emitió hoy día el siguiente comunicado para responder a la carta enviada, por los abogados de los demandantes, a la Comisión Internacional de Juristas, fechada 23 de febrero de 2006, dentro del juicio ambiental que la compañía enfrenta en el Ecuador.

"Los abogados de los demandantes y los activistas que los apoyan, continúan removiendo viejas e inaceptables acusaciones contra Chevron en relación con la forma en que la compañía se defiende en el juicio planteado en su contra en el Ecuador. Su carta de febrero 23 es solamente otro ardid publicitario que demuestra una creciente sensación de desesperación de su parte.

"Las acusaciones y declaraciones más recientes de estos abogados son falsas e irresponsables y constituyen un claro intento por desviar la atención del juicio, en el que el abrumador peso de la evidencia científica que ha sido presentada, muestra que sus acusaciones carecen de sustento alguno y que la población del Oriente no enfrenta un riesgo manifiesto relacionado con el petróleo, en las áreas remediadas por Texaco Petroleum Company.

"Los abogados de los demandantes no suministran evidencia alguna para apoyar sus acusaciones en contra de la manera en que Chevron está actuando dentro de este juicio. El insinuar que Chevron está de alguna manera involucrada con los supuestos actos de intimidación dirigidos a los abogados de los demandantes o a sus dirigentes, carece de fundamento alguno y resulta una acusación inaceptable".

"Por el contrario, Chevron ha insistido de manera permanente en que el proceso judicial debe ser llevado de manera transparente y que la seguridad de todos quienes participan en él es de primordial importancia. Irónicamente, Chevron ha recibido informes de que el Frente de Defensa de la Amazonía, que apoya a los demandantes, ha tratado de influir sobre los testigos y de intimidarlos para así obtener un testimonio favorable a su causa."